

CEVALDOM

PILAR DEL MERCADO DE VALORES DE REPÚBLICA DOMINICANA

EN EL ÚLTIMO AÑO, CEVALDOM SE EMBARCÓ EN UN PROCESO DE TRANSFORMACIÓN DONDE LA INNOVACIÓN, LA AGILIDAD Y EL TRABAJO COLABORATIVO SE UNEN A LAS FORTALEZAS CONSTRUIDAS Y LA PERICIA DE SU EQUIPO.

El mercado de valores se ha convertido en un pilar de gran importancia para el sistema financiero y la economía dominicana. La plaza contó con su primera ley en el año 2000 y ha logrado grandes avances en pocos años

gracias al trabajo desarrollado por todos sus actores, reflejándose en el incremento sostenido del número de inversionistas y emisores que depositan su confianza en él.

CEVALDOM es una infraestructura del mercado financiero que presta servicios esenciales al mercado de valores dominicano. Como tal contribuye en mantener la estabilidad, resiliencia y transparencia del mercado, reduciendo riesgos sistémicos y salvaguardando los derechos de propiedad de los inversionistas sobre sus valores. CEVALDOM juega tres roles en el mercado de valores: depósito centralizado; administrador de un sistema de compensación y liquidación; y administrador de un sistema de registro de operaciones sobre valores.

Como Depósito Centralizado de Valores, su principal responsabilidad es administrar el registro de propiedad de los valores que se negocian. También ofrece a los emisores el servicio de agente de pago de los derechos patrimoniales generados por los valores registrados, efectuando los pagos de forma directa a cada inversionista o persona con derecho.

En su calidad de Administrador de un Sistema de Registro de Operaciones sobre Valores, contribuye con la transparencia del mercado al divulgar información, en tiempo real, sobre precios y condiciones de operaciones que se negocian en el mercado OTC, las cuales deben ser registradas en dicho sistema.

Mientras que como administrador del Sistema de Compensación y Liquidación de Valores, CEVALDOM pone a disposición mecanismos de compensación y liqui-



Juan Guzmán, Director de Administración, Planificación y Finanzas; Carmelty Moret, Directora de Operaciones; Gianinna Estrella, Directora Legal y Freddy Rossi, Director General.



Susana Giubi, Directora de Tecnología; Perla Fernández, Directora de Seguridad de la Información; y Jerussa Valverde, Directora de Riesgos.



CIFRAS IMPORTANTES

+1,9 billones de pesos dominicanos en custodia de valores de oferta pública al 31 de enero de 2022.

+2,7 billones de pesos dominicanos en operaciones registradas en el Sistema de Registro de Operaciones durante en 2021.

+4,8 billones de pesos dominicanos en órdenes de transferencia liquidadas.

+585,000 millones de pesos dominicanos pagados en derechos patrimoniales durante el 2021.

dación que minimizan los riesgos inherentes a las operaciones, entre los relacionados a un posible incumplimiento en la entrega de los valores o el pago del precio, aportando eficiencia y transparencia al proceso.

Al prestar servicios considerados por la regulación como críticos ha concentrado su estrategia en generar fortalezas para apoyar la estabilidad y resiliencia del mercado al que sirve y contribuir con su crecimiento.

Entre los elementos diferenciadores desarrollados se encuentran la implementación de sistemas de gestión basados en normas y estándares internacionales de reconocido prestigio, como las Normas ISO 27001:2013 sobre Sistemas de Gestión de Seguridad de la Información; ISO 31000:2018 sobre Sistemas de Gestión de Riesgos e ISO 22301:2019 sobre Sistemas de Gestión de Continuidad de Negocio. Asimismo, CEVALDOM ha hecho importantes inversiones en tecnología para aprovechar las ventajas que ofrece para eficientizar procesos, mitigar riesgos y satisfacer las necesidades de sus clientes.

Durante el último año, se ha embarcado en un proceso de transformación donde la innovación, la agilidad y el trabajo colaborativo se unen con las fortalezas construidas y la pericia de su equipo a fin de asegurar la creación de valor para todas sus partes interesadas y apoyar el crecimiento del mercado de valores dominicano. Como parte de dicha transformación, CEVALDOM cambia su imagen para reflejar su evolución, valores corporativos y la reafirmación de su promesa de valor hacia sus partes interesadas.



CEVALDOM

Apoyamos el crecimiento del mercado de valores

Nuestro compromiso es ofrecer seguridad y eficiencia a un mercado en continuo crecimiento.

Nos enorgullece presentar nuestra nueva imagen, reflejo de nuestra evolución y promesa de valor.